

校訓	真善美	平成31年度学校だより	発行日	平成31年4月26日
教育目標	自主、自立、感謝の精神を抱き、 未来を拓く生徒の育成 —豊かな心、確かな学力、健やかな体を育てる—	「荒中だより」 第4号	発行者	伊丹市立荒牧中学校 校長 難波 重之

授業参観・学級懇談会・PTA学級役員選出を行いました

人々の目と心を楽しませてくれた満開の桜は散りました。これからは芽吹いた若葉が青々と生い茂り葉桜の状態になります。桜は夏に翌年の春に咲く花の芽を準備します。葉の生い茂る夏や紅葉する秋の時期は、休眠きゅうみんといって開花のためのエネルギーをため込みます。そして落葉して冬に一定期間低温にさらされると、休眠打破といって眠りから覚めて開花の準備を始めます。



学校では、5月から6月にかけてそれぞれの学年で修学旅行、トライやる、林間学舎があります。行事そのものを成功させるため、今は本番に向けて万全の準備を行う時期にあたります。**新しい仲間と協力しながら、よりよいものを創り上げていきましょう。**

4月19日（金）、6校時に約360名の保護者や地域の皆さまにおいでいただき、授業参観を行いました。春の好天にも恵まれ、たくさんの方々に足を運んでいただきました。ありがとうございました。授業参観後、2，3年生の学級懇談会は、PTAの役員選出を中心に行なわれました。一方、1年生は入学からの学級の様子を担当が報告し、給食や荷物など日常的な学校生活や時間の使い方などが話題になっていました。「置き勉」については、現在集約している生徒アンケートをもとに、**持って帰る物と学校に置いておく物を自己判断すること**になります。今のところ、**6月からの実施**を考えています。

昨日、部活動オリエンテーションを行い、一年生が正式入部になりました。一度入部した部活動ですから、できるだけ3年間続けることを前提に取り組んでください。

また、PTAの役員に選出された皆さま、この一年間荒中生

の安全・安心な学校生活と未来を拓くために、ご協力をよろしくお願いいたします。



前期生徒会・学級役員認証式を行いました

4月17日(水)6校時に、平成31年度前期生徒会・学級役員認証式を行いました。生徒会役員、学級役員になった人たちは、委員としての自覚と責任を持って、自分が担当する仕事にしっかりと取り組んでください。**みんなのために一生懸命頑張ることは、自分を成長させ自信にもつながります。**委員の仕事をする上で不安や悩みが出てきたときは、他の委員、担当や担任の先生などと相談しながら仕事を進めてください。また、生徒の皆さんは自治組織である生徒会の会員です。自治とは、『自分たちのことは自らの責任において処理する』ことです。

荒中をよりよい学校にするには、どうすればよいかをよく考えて行動してください。生徒の皆さん一人ひとりが自分の責任を果たし、生徒会を盛り上げてくれることを期待しています。



ゴールデン・ウィークを有意義に過ごそう

明日からゴールデン・ウィークです。今年はゴールデン・ウィーク中に、元号が平成から令和に変わります。5月1日は、新天皇が即位される日なので祝日になります。そして、その5月1日と4月29日の『昭和の日』、5月3日の『憲法記念日』には含まれる4月30日と5月2日は休日になります。

その結果、明日からは**10連休**になるのです。この連休の間に十分に英気を養いリフレッシュし、「ゴールデン」という名にふさわしい充実した日々を送ってください。



きらめけ!!荒中生!!

北摂大会 (川西市・猪名川町各会場 4/20・21 他)

男子卓球 **優勝** (狩山、山内、村上、早川、田口、小川、宇野、松山)

女子卓球、男子バレーボール **3位**



* 現在多くの部で春季大会が行われていると思います。かっぱい
頑張ってください!!

自信と誇りを持てる学校を創ろう!!